

Das sinfonische Blasorchester LURE

Hörenswerte Bläsinfonik vom Feinsten unter der Leitung von Uli Winzer, Leiter Stadtmusik Lörrach



Benefizkonzert

zu Gunsten von **ELIMINATE**

unter dem Motto «**Kindheit: Glück und Leid**»

Sonntag, den 5. Mai 2013 um 11.00 Uhr
Alte Kirche St. Michael in Schopfheim

Eintritt frei, um eine Spende zugunsten des Projekts wird herzlich gebeten.

ELIMINATE – ein weltweites Gemeinschaftsprojekt zur Bekämpfung von Tetanus

KIWANIS und UNICEF – zwei weltweite Organisationen, die sich für das Wohl von Kindern einsetzen – haben sich unter dem Titel ELIMINATE zu einem Projekt zusammengeschlossen mit dem Ziel, in allen fünf Erdteilen mütterliche und frühkindliche Tetanus-Infektionen möglichst zu „eliminieren“. Um das Sterben an Tetanus von jährlich fast 60.000 Neugeborenen und einer sehr großen Anzahl von Müttern weltweit zu verhindern, stellen sich die UNICEF Arbeitsgruppe Lörrach und der Kiwanis Club Lörrach als örtliche Mitglieder ihrer Organisationen in den Dienst dieser weltweiten Kampagne.

Bitte unterstützen auch Sie unsere Initiative und besuchen Sie unser Benefizkonzert mit dem weit über die Region hinaus bekannten sinfonischen Blasorchester LURE.

KIWANIS Club Lörrach
Reinhard Schmitt

UNICEF Lörrach
Christine Langen

ELIMINATE
maternal/neonatal tetanus

maternal/neonatal tetanus

